

🗨️ Nos journalistes répondent à vos questions

Châtenois-les-Forges

Les seniors se replongent dans le Code de la route

Fin juillet, la mairie de Châtenois-les-Forges a proposé aux seniors de la commune de participer à une remise à niveau de leur maîtrise du Code de la route.

Par **L'Est Républicain** - 05 août 2021 à 17:39 - Temps de lecture : 2 min



Si les acquis sont toujours là, de nouveaux panneaux et certaines évolutions du Code de la route n'ont pas manqué d'interpeller les participants.

Ils ont 70 ans ou plus et ont passé leur permis de conduire dans les années 1960. Une paille. Soucieuse de ses seniors, la mairie de Châtenois-les-Forges les a invités le temps d'une matinée à se replonger dans le Code de la route, histoire pour chacun de dresser le bilan de ses connaissances. Si ces attentifs conducteurs aux cheveux gris ne font plus hennir les chevaux sous le capot de

leur berline, ils étaient pressés de dépoussiérer quelques règles élémentaires de conduite pour faire le point sur une signalisation parfois complexe et évolutive le long de nos routes.

Le Code de la route évolue sans cesse

Dans une ambiance studieuse et amicale, ils ont pu constater que le Code de la route avait évolué ces dernières années. « Le fait de conduire demande toute sa concentration, alors si en plus vous téléphonez, le cerveau ne peut pas tout gérer... » Voici en substance un des nombreux messages distillés avec à propos par Bruno Sence et Virginie Berçot, moniteurs d'auto-école.

Les onze usagers de la route volontaires, présents dans la salle d'honneur de la mairie, ont redécouvert une signalisation apprise il y a des lustres et se sont aussi familiarisés avec des nouveautés comme les panneaux à messages variables (affichage électronique). Le positionnement dans les carrefours à sens giratoire, la cohabitation entre voitures et trottinettes électriques, les usagers vulnérables, l'alcool et les stupéfiants au volant, rien n'a été laissé sur le bord de la route.

Au terme d'une matinée riche en échanges, entre confirmation des acquis et découverte de nouveautés, la petite mise à niveau a été reçue cinq sur cinq et entièrement appréciée. Et de l'avis général, personne n'a perdu son temps !

[Société](#)[Autres](#)

À LIRE AUSSI

Ce Jeudi, essayez gratuitement Adobe Creative Cloud

Adobe Creative Cloud | Sponsorisé

Cet objet à 47€ est-il meilleur que les télescopes à 3000€ ?

ObjetsTech.com | Sponsorisé

Cette photo nous a donné la chair de poule. Regardez de plus près et vous verrez!

People-Today | Sponsorisé